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ANFRAGE 
 
 

des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
 
an die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur 
 
betreffend Umbau des Bundesschullandheim Tandalier in Radstadt 
 
 
Das seit 1926 in staatlichem Besitz befindliche Bundesschullandheim Schloß 
Tandalier in Radstadt soll in der kommenden Zeit in drei Etappen umgebaut und 
renoviert werden. Berichten zu Folge sollen diese Baumaßnahmen am 140 Betten 
fassenden Schullandheim über 15 Millionen Euro an öffentlichen Geldern 
verschlingen.  
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur folgende 
 
 
 

Anfrage 
 
 

1. Wie viele Bundesschullandheime unterhält Ihr Ressort im Bundesland 
Salzburg? 

2. Wie hoch sind die jährlichen Gesamtkosten für diese Bundesschullandheime? 
(aufgegliedert auf einzelne Heime und auf Jahre seit dem Jahr 2000) 

3. Wie hoch sind die jährlichen Einnahmen dieser Bundesschullandheime? 
(aufgegliedert auf einzelne Heime und Jahre seit dem Jahr 2000) 

4. Wie viele und welche Bundesschullandheime wurden seit 2000 im Bundesland 
Salzburg umgebaut/renoviert? (aufgegliedert nach Jahren und Heimen) 

5. Was waren die Gründe für diese Baumaßnahmen? 
6. Wie hoch waren die Kosten für diese Baumaßnahmen? (aufgegliedert auf 

einzelne Heime) 
7. Wurden die jeweiligen Bauaufträge öffentlich ausgeschrieben? 
8. Wenn ja, wie war der jeweilige Wortlaut der Ausschreibung? 
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9. Wenn nein, warum nicht? 
10. Welche Firmen waren in welchem Umfang an diesen Baumaßnahmen 

beteiligt? 
11. Welche Bundesschullandheime im Bundesland Salzburg sollen bis 2023 

umgebaut/renoviert werden? 
12. Wie hoch sind die jeweiligen absehbaren Kosten hierfür? 
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